

tablón de anuncios

PLENA INCLUSIÓN ARAGÓN

Las entidades piden ayuda para pagar las PCR



Las entidades que atienden a personas con discapacidad intelectual están gastando mucho dinero desde que empezó la pandemia de covid-19.

Las entidades que tienen residencias, centros de día y otros recursos para personas con discapacidad están comprando muchas mascarillas y equipos de protección para los trabajadores y los usuarios.

Esto cuesta mucho dinero, y



SERVICIO ESPECIAL

► El covid-19 ha disparado los gastos en las entidades.

Las entidades están teniendo muchos problemas para poder pagar los materiales de protección frente al covid-19.

Ahora, el Gobierno obliga a las entidades a gastar más dine-

ro todavía para hacer pruebas del covid-19 a todos sus trabajadores.

Estas pruebas se llaman PCR y sirven para saber si una persona está contagiada de covid-19.

Cada trabajador tiene que hacerse la PCR cuando vuelve a trabajar después de sus vacaciones.

Esto también cuesta mucho dinero, y las entidades no pueden gastar más, después de todo

La fundación Ibercaja apoya el programa 'Granja Escuela Torrevirreina'

Colabora con la Fundación Federico Ozanam en el programa de educación y acceso al empleo de jóvenes y otros colectivos vulnerables y el desarrollo educativo de los niños

INTEGRACIÓN

es un espacio promovido por Fundación CAI, Fundación Ibercaja, DFA y Plena Inclusión, con el objetivo de informar y dar voz a los principales colectivos de personas con discapacidad y enfermedad mental y sensibilizar a la sociedad sobre la importancia de la integración.

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Fundación Ibercaja colabora con la Fundación Federico Ozanam para el desarrollo del programa Granja Escuela Torrevirreina. Con este motivo, José Luis Rodrigo, director general de Fundación Ibercaja, y Fernando Galdámez, presidente de la Fundación Federico Ozanam, han firmado recientemente un convenio.

El objetivo de este acuerdo es apoyar el programa de educación y acceso al empleo de jóvenes y otros colectivos vulnerables y el desarrollo educativo de los niños. El centro impulsa programas de cualificación inicial en el ámbito de la carpintería y la horticultura. También se desarrolla una oferta formativa continua de talleres multiprofesionales dirigida a jóvenes que han quedado fuera del circuito educativo, por el que pueden incorporarse en cualquier momento del año y conocer los aspectos más básicos de distintos oficios, de cara a lograr una motivación que permita su



SERVICIO ESPECIAL

►► Granja Escuela Torrevirreina.

incorporación a los programas formativos convencionales.

En la Escuela-Taller, puesta en marcha en diciembre de 2016, se

realiza la formación en las especialidades de horticultura y dinamización medioambiental. Durante 18 meses, 20 jóvenes parti-

cipan en este proyecto formativo que se combina con el desarrollo de una actividad productiva real con finalidad social. En el caso



Más de 30 años trabajando por la normalización de las personas con discapacidad física

Somos Capaces

Zaragoza:
c/ José Luis Pomarón 9. 976 59 59 59
Huesca:
c/ Aragón 3. 974 23 06 46
Teruel:
c/ Ripalda 5. 978 61 96 19

Con la colaboración de:



lo que han gastado en mascarillas y materiales de protección.

Por eso, Plena inclusión Aragón pide que el Gobierno de Aragón ayude a las entidades a pagar las PCR de los trabajadores.

Las entidades de Plena inclusión Aragón hacen una labor muy importante para la sociedad.

Estas entidades no pueden dejar a las personas con discapacidad intelectual sin atender.

Pero si no pueden pagar las PCR y los materiales de protección, no podrán seguir atendiendo a las personas con discapacidad intelectual.

FUNDACIÓN DFA

VII Edición del concurso Buscamos Imagen

El cartel ganador será la imagen de la campaña que se lanzará el 3 de diciembre con motivo del Día Internacional de las Personas con Discapacidad

Un año más, Fundación DFA convoca el concurso de carteles *Buscamos Imagen*. El cartel ganador será la imagen de la campaña de sensibilización del día 3 de diciembre, Día Internacional de las Personas con Discapacidad. Los trabajos pueden ser fotografías, ilustraciones o composiciones diseñadas mediante cualquier tipo de técnica creativa, siendo requisito indispensable que sean obras originales, relacio-



►► Cartel de la convocatoria del concurso

nadas con el tema de la campaña y que no hayan sido premiadas en ningún otro certamen o concurso. El diseño deberá incorporar dos conceptos: '3 de diciembre' y 'Día Internacional de las Personas con Discapacidad', siendo opcional la

existencia de un lema. Se aceptan obras digitalizadas en formato TIFF o JPG, con una resolución de 300 ppp, un tamaño mínimo de 210x297 mm y formato vertical. El concurso es totalmente abierto y sin límite de obras por persona.

Esta iniciativa pretende fomentar la normalización social de las personas con discapacidad a través de un proyecto creativo que será la imagen visible del día 3 de diciembre; además, los carteles ganadores compondrán el calendario 2021 de la fundación, con una distribución de 10.000 ejemplares. El primer premio está dotado con 600€ y el segundo premio con 300€.

Para participar en el concurso solo tienes que enviar las obras al correo electrónico comunicación@fundaciondfa.es con el asunto 'Buscamos Imagen 2020', incluyendo en el cuerpo del mensaje tus datos de contacto: nombre y apellidos, dirección y número de teléfono. El plazo de presentación de obras finalizará el viernes 16 de octubre. Para más información, consulta la web www.fundaciondfa.es y nuestros perfiles en redes sociales.

del módulo de horticultura se producen hortalizas para el Banco de Alimentos de Zaragoza y en el módulo de dinamización medioambiental se ofrecen actividades de granja-escuela a colegios y asociaciones que no pueden realizar estas propuestas de ocio educativo debido a su coste económico.

A lo largo del curso 2019-20, han participado 150 alumnos en los distintos programas de formación, más de 1.000 niños en las actividades de Granja-Escuela.

Además, en la Granja-Escuela Torrevirreina tienen su sede dos secciones de la Empresa de Inserción de la Fundación Federico Ozanam que, a través de la realización de trabajos de carpintería de madera y aluminio, se generan 8 puestos de trabajo, dirigidos a la empleabilidad de personas en situación de vulnerabilidad social.

Esta colaboración con la Fundación Federico Ozanam se enmarca dentro de las líneas de trabajo de Fundación Ibercaja, con las que a través de ayudas y proyectos colabora con ONG y entidades sociales para combatir la exclusión social, y ofrece programas de formación para mejorar la empleabilidad de las personas y garantizar una educación de calidad y combatir el fracaso escolar. ≡

La Fundación DFA retoma su actividad en todos los centros

Los diferentes servicios se encuentran abiertos y funcionando, siempre con todas las medidas de seguridad necesarias

EL PERIÓDICO
eparagon@elperiodico.com
ZARAGOZA

Tras el parón estival, toca retomar la actividad y la vida normal, dentro del contexto actual, y Fundación DFA también vuelve con todos los centros operativos. Los diferentes servicios se encuentran abiertos y funcionando, siempre con todas las medidas de seguridad necesarias, aumentando la limpieza y extremando precauciones con el objetivo de proteger tanto a usuarios y usuarias como a los propios trabajadores y trabajadoras de la fundación.

Los centros de Apoyo Social, Asesoría en Accesibilidad, Asesoría Jurídica y Agencia de Colocación prestan servicio en su horario habitual: de lunes a viernes de 9 a 14 horas y los miércoles también de 15 a 17h; siempre con cita previa. Se apuesta por la atención presencial combinada con la atención telefó-

nica y telemática, dependiendo de las necesidades de cada persona.

Debido a la importancia de continuar con los tratamientos, los centros de Desarrollo Infantil y Atención Temprana mantienen su actividad con los niños y niñas. Al igual que los Centros de Rehabilitación y Fisioterapia continúan con las sesiones individuales y próximamente van a retomar las clases grupales y reabrir el gimnasio.

También van a dar comienzo diferentes cursos en los Centros de Formación, con cursos para la empleabilidad de personas en situación de desempleo y ocupadas, en modalidad presencial y teleformación. Además, a mediados de septiembre también comienzan los Programas de Cualificación Inicial (PCI) dirigidos a jóvenes con discapacidad, apostando por la presencialidad cuando sea posible; así como la Formación Inicial para Personas Adultas (FIPA) en la que se



►► Todos los servicios se han adaptado para garantizar la seguridad.

han adaptado las ratios de alumnado para asegurar su protección.

Por otro lado, se han reincorporado las personas usuarias del Centro de Día Vadorrey y Centro Ocupacional. El Centro de Día Rey Fernando y las tres Residencias de la fundación permanecen cerradas a personas externas, cumpliendo con las máximas medidas de seguridad.

El Instituto Ortopédico de Aragón retoma su horario habitual: de lunes a viernes de 10 a 13.30 horas y de 16.30 a 20 horas, y los sábados de 10 a 13h.

Medidas de seguridad

El protocolo que se ha implemen-

tado para acceder los centros obliga, en primer lugar, a solicitar cita previa vía telefónica antes de acudir a cualquier servicio. En los servicios en los que es posible, se presta atención vía telefónica o por email, aunque también se realiza atención presencial en los casos en los que es necesario.

Para evitar aglomeraciones, se han espaciado los horarios de visitas, se solicita acudir sin acompañante y se ruega puntualidad, no llegar ni antes ni después de la hora indicada. Además, es obligatorio el uso de mascarilla y el lavado de manos en los dispensadores de gel hidroalcohólico. ≡



Misión: Mejorar la calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y de sus familias



C/ Joaquina Zamora, 4 Bajos
976 738 581
50018 Zaragoza
info@plenainclusionaragon.com